

## Casseneuil. Salon bien-être et artisanat très réussi

Les musiciens et les danseuses ont montré un aperçu de leurs nombreux talents ! / Photo DDM Marie-Paule Rabez



Foires et Salons, Casseneuil

Publié le 17/10/2019 à 05:09 , mis à jour à 08:23

Bravo à la Batucada Brass-Band locale pour avoir mis sur pied 1e Salon du bien-être et de l'artisanat en la cité aux trois rivières car, non seulement l'ambiance était fort agréable à l'Espace multifonctionnel, mais en plus on pouvait y trouver conseils et renseignements aux divers stands installés. Les nombreuses techniques pour trouver un meilleur équilibre et vivre bien dans son corps et sa tête étaient clairement exposées par des «techniciens» prenant le temps de l'écoute, et des artisans et artistes aux mains talentueuses montraient leurs créations décoratives ou utilitaires. Très réussi. Bravo aux musiciens !



LaDepeche.fr